

2007 全国異業種交流・新連携フォーラム in 京都

10月19日 於 国立京都国際会館

(株)辻製作所 辻 智之

去る10月19日に、京都市左京区宝ヶ池にある、国立京都国際会議場に於いて、京都府異業種交流会連絡会議（京都産業21）主催「2007 全国異業種交流・新連携フォーラム in 京都」が開催されました。

オープニングセレモニーでは、和太鼓の元気な音で開会され、イベント会場では、引き続き、基調講演として(株)トーセの斉藤 茂 社長の「コラボレーション経営」のお話があり、そのあと、「異業種交流から生まれる気づき」（広域交流）を題目のパネルディスカッションには、パネラーとして、我等の山本副社長（山本精工(株)）が壇上に上がり、元気の出るお話をご披露いただきました。

もちろん、当日は、機青連からもブース出展させていただき、参加いたしました。

展示内容は、機青連を紹介するために、設立から、25年間の事業をパネルにしたものと、キャプフェスタで大活躍の「わたがし機」を展示、25周年記念式典でもご覧いただきました映像をブースで流し、ひとりでも多くの方へのPRになればと思っておりました。

事業が平日であった事もあり、機青連の会員さまのご参加は、多数とまでは参りませんでしたが、当日、ご支援、ご協力いただきました、会員の皆様、幹事のみなさん、ありがとうございました。

また、本イベントのご準備いただきました、京都産業21並びに、京都府異業種交流会連絡会議のみなさまには、大変お世話になり有難うございました。

全国大会のご成功、ご盛會を心よりお喜び申し上げます。



山本副社長より激励頂きました。（写真：辻）

